



**Cette femme bien respectée dans le domaine du marketing s'est éteinte hier.**

Elle n'a pas survécu à un cancer qui la faisait souffrir depuis quelques années, apprend-on.

Le décès de Patricia Berthelot (51 ans) a provoqué une onde de choc dans les réseaux sociaux. La Directrice générale adjointe de la Société anonyme des Brasseries du Cameroun est décédée à Paris.

Après des études au Cameroun et en France, son pays natal, Patricia Berthelot, diplômée en économie et gestion, commence en 1998, sa riche carrière professionnelle par Douala au Cameroun au sein de Shell, la multinationale du secteur pétrolier. Elle va ensuite travailler pour le Groupe SABC et Diageo... Avant son décès, Patricia Berthelot occupait les fonctions de Directrice générale adjointe des Brasseries du Cameroun.